

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Pia Schellhammer und Carl-Bernhard von Heusinger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Demonstrationen für Demokratie in Rheinland-Pfalz

Seit Mitte Januar gehen bundesweit Millionen Menschen auf die Straße, um für Demokratie und gegen Rechtsextremismus und Rassismus zu demonstrieren. Auch in zahlreichen Städten und Dörfern in ganz Rheinland-Pfalz finden nach wie vor Demonstrationen statt. Die rheinland-pfälzische Zivilgesellschaft sendet mit den Demonstrationen ein klares Zeichen gegen Menschenfeindlichkeit und Rassismus und für Freiheit, Weltoffenheit, Vielfalt und Toleranz.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Landesregierung:

1. Wie viele Demonstrationen für Demokratie und gegen Rechtsextremismus haben seit der Veröffentlichung der Correctiv-Recherche am 10. Januar 2024 in Rheinland-Pfalz stattgefunden?
2. Wo haben diese Demonstrationen stattgefunden?
3. Wie viele Menschen haben jeweils an diesen Demonstrationen teilgenommen?

Pia Schellhammer und Carl-Bernhard von Heusinger